

校外学習を終えて

中学校に入って、初めての校外学習でした。1番最初の校外学習は、失敗じゃなく、ちゃんと成功できたと思っています。その理由は、班のメンバー全員で協力できたし、団結できたと思っています。なかなか、道や階段もいっぱいあって大変でした。だけど、みんなで協力して乗り越えられました。それに、何回も明石公園に行ってるけど、新しいこととか、知らなかったことを見つけられました。環境が違うなかで集団行動をして、マナーを守れたと思います。それを、校外学習のときだけでなく、ふだんの生活でも意識していきたいです。道徳でもやったけど、マナーやルールは大切なもので、まずそのことを生かしていきたいです。

あと、みんなで協力することもふだんの生活に大切だと思うので、誰とでも協力できるようにがんばりたいです。この2つのことをしっかりやるのが私の目標です。この2つを達成できるように日々努力していきます。そして、1年生の間に達成できるようにがんばって、これからの学校生活もがんばっていききたいです。



校外学習を終えて感じたことは、みんなとても優しいことです。なぜならば私が車いすだったので、みんな車いすを押してくれました。それに、自力で急な坂を登るとき、みんなが「がんばれー」と応援してくれました。

また、こういうことがあれば他のクラスの人たちともふれ合っていきたいと思いました。

今回は助けられたので、次は誰かがケガなどをしていたら、今度は僕が助けようと思いました。なので、これからもがんばろうと思いました。

(6組男子)



僕は金曜日に校外学習に行って、しっかりと電車に乗っているときのマナーを守って明石公園に行きました。班行動で動き、オリエンテーリングでも、協力、団結がちゃんとできた。例えば、文化博物館では、分からないことを大人の教えてくれる人に、みんなで聞いたりしていたことができた。それに、みんなで遊んで、学年の絆が深まったかなと思います。でも、ちょっと集団行動ができなかったり、ちょっと人まかせにしているところがあったから、そこを次から気をつけようと思った。今回は、協力、団結がちょっとできて、責任がちょっとできなかったかなと思うので、それを学校生活でなおしていこうと思いました。



(5組男子)

校外学習について、「**K**(協力) **S**(責任) **D**(団結)」を守れたと思いました。理由は、**K**は問題を解いたり、行きたい場所に行く時、班みんなでいっしょに協力できたと思うからです。**S**は二見中として行ってるとか、次の1年生に迷惑になるようなことをせずに、しっかりと行動できたからです。**D**は班でばらばらに行動したりせず、みんなと一緒に行動できたからです。校外学習でまなんだことは2つあります。



一つ目は協力する大切さです。理由は、校外学習の班行動で一人が別の場所に行ったりしたら班全員の迷惑になるからです。二つ目はけんかをしないことです。理由は、けんかをしたら、一つ目と同じように、班に迷惑になるし、ずっと嫌な気持ちのまま校外学習が進んでいったらぜんぜん楽しくなくて、良い思い出ができないと思ったからです。校外学習でがんばるのを終わりではなく、これからもふだんの生活でも、校外学習で学んだことを生かしてがんばりたいと思います。

(5組女子)

私は一人ひとりがちゃんと自分の係の仕事もできていたし、M(みんな) K(協力) T(楽しい)の3つが班全員できていたので良かったと思います。校外学習で問題を解いたり、きれいな景色を見たり、全員の絆が深まったと思います。個人の性格などがとても分かった校外学習で、時間が早すぎたりしたけど、とても楽しい校外学習でした。新聞も一人ひとりの感想が書けていたから良かったと思いました。私たちは子どもの村で鬼ごっこをして遊んでいたから、班の数人が「もう時間やでー」とか「早くー」と声かけをしてくれたので良かったと思います。スローガンの「**K S D**~つなげよう笑顔満開の絆~」が班全員できていたので良かったと思います。けど、CPのところに1時間くらい早くついてしまったので、そこを次の行事のときに生かして行きたいです。班の全員の顔が笑顔になっていたのが私たちの班のいいところだと思います。この校外学習で班のいいところがたくさん見れたので良かったです。この班のいいところを先生たちにもみつけてもらえるとうれしいです。また校外学習に行きたいです。とてもいい思い出になりました。

(4組 女子)